

# 令和7年深谷通信所跡地中央広場活用イベン

11月22日（土）に10時～14時まで深谷通信所跡地中央広場で「**広々としたはうっぽで秋を満喫しよう！**」と題したイベントが泉区役所主催で開催されました。

会場には山口泉区長・上原泉区深谷通信所返還対策協議会長や議員団の皆様が来場し挨拶されました。

イベント自体は毎年開催されていますが、本年も昨年に引き続き近隣の3連合（中田連合・富士見が丘連合・下和泉連合）が出店致しました。

昨年は北風が吹き寒かったですが、今年は天候も良く気温にも恵まれましたが、三連休の初日ということもあってか来場者は今一でした。それでも今年は夏祭りで販売予定（夏祭りは台風接近に寄り中止）だったおもちゃ販売（会館管理部担当）も行い、通常販売のポップコーン含め幼児を連れた家族連れが目立ちました。

参加してくれた皆様、お疲れさまでした。



## 会場の模様

### 3連合のテント



### 模擬店テント全景



### おもちゃ販売も準備進行中

### 下和泉連合テント準備中



販売開始前に皆で記念撮影  
お客様がいっぱい来ないかな～あ



本日最初のお客さん(兄妹)です  
ポップコーンお買い上げ  
ありがとうございます



こんなに小さな可愛いお客様も  
ポップコーンを買ってくれました  
皆の注目の的



お兄さんもお買い上げ



大きい大きいお姉さんもお買い上げ  
岩井課長！ふれあいまつりに引き継ぎ  
ポップコーンお買い上げ、ありがとうございます



くじ引き  
どれが良いかな！ほしいものを物色中



欲しいものが引けたかな？



おもちゃは子供たちに人気

他のイベント

